

連合福島&県労福協 2017 新春交歓会

「弱者を作らない政策、弱者を守る対策を！」

～新年の決意と更なる飛躍を誓い合う～



挨拶をする今泉裕連合福島会長

連合福島の2017年新春交歓会は、県労福協との共催により、この程1月5日（木）に福島グリーンパレスにおいて開催され、県内各地から約320名が出席した。

オープニングでは「相馬子どもコーラス」による心に響く透き通った歌声が披露され、続いて主催者を代表して今泉裕連合福島会長は今日的な社会情勢の変化に触れ、「人工知能などの技術革新による影響、英国のEU離脱問題、米国大統領選の及ぼす影響など、世界的な変化が表れている。私たち連合福島・県労福協は、弱者をつくらない政策と弱者を守る対策の重要性を強く認識し、結集する全ての団体・組合員と力を合わせ協働の年にしたい。」と挨拶した。また、多くのご来賓の中から代表して、内堀雅雄福島県知事と民進党福島県連代表の玄葉光一郎衆議院議員のお二人から、新年の熱い決意が込められた祝辞を頂戴した。その後、今泉会長始め多くの来賓の方々が壇上にて鏡開きを行い、加藤光一連合福島事務局長の乾杯の発声で、一年の飛躍を誓い合った後、歓談に入り親睦を深め合った。



内堀雅雄福島県知事



玄葉光一郎衆議院議員

恒例のお楽しみ福引抽選会では、炊飯ジャーやLED照明器具、更にはグリル鍋、ぼなりペア宿泊券等が当たり、新年早々幸運に恵まれた方々から喜びの歓声が上がった。

最後に児玉伸行県労福協副会長の閉会の挨拶をもって、大盛況の中2017年新春交歓会は閉会となった。



今泉会長始め多くのご来賓の皆様による鏡開き



相馬子どもコーラスの皆さん



新春交歓会に出席された皆さん